
Rencontre avec le personnel communal 

 

La cuisine et le restaurant scolaire : 

Le coin cuisine. 

Fonctionner dans la cuisine est difficile. L’espace est trop réduit, en particulier pour le passage des 
chariots (dégâts sur les murs).  

Les équipements ne sont pas adaptés (évier déserte...) il les faudrait plus grands d’autant que le 
nombre d’enfants va encore augmenter. 

Le personnel n’a pas été consulté pour l’aménagement et le regrette. 

Difficultés avec les manifestations pendant le week-end : le mobilier n’est pas toujours remis 
correctement et le nettoyage est à refaire. Il faudrait prévoir une salle spécifique pour les 
manifestations.  

La cantine. 

Le sol de la cantine ne glisse plus (vernis disparu). Le nettoyage est compliqué les serpillères 
s’accrochent. Il faudrait le décaper, mettre un film dessus ou le vitrifier.  

 

Espace Mairie public : 

Le lieu de l’accueil convient. 

Il manque un bureau fermé pour travailler au calme en étant plus concentré. 

Il y a trop de passage et d’aller venue (personnel et élus) ou pour les rendez-vous. 

 

Domaine Atsem : 

Beaucoup de brassage d’élève avec arrivées et départs fréquents. 

Les locaux scolaires sont inadaptés (en vue d’arrivées prévues de nouveaux élèves) et dangereux. Il y 
a plusieurs niveaux et beaucoup d’escaliers. 

Les escaliers extérieurs pour descendre à la cantine sont en béton, sans protection et souvent 
humides et trempés quand il pleut. 

Chauffage de classes difficilement réglable avec énergie fuel et électricité. Plus dans l’air du temps. 
Changement à prévoir plus dans l’esprit du respect de la planète. 

 

Domaine animation Périscol et pause méridienne : 

Difficultés avec des locaux sur plusieurs niveaux avec escalier /souci de surveillance et 
communication. 



Locaux insuffisants surtout en temps de pluie avec beaucoup de déplacements dans les escaliers. 

Le préfabriqué est mal isolé, bruyant peu spacieux. Le chauffage à fond l’hiver n’est pas suffisant et la 
climatisation est très insuffisante l’été, donc énergivore. Les toilettes ne sentent pas 
bon (écoulement) et ne sont pas assez spacieuses et fonctionnelles. 

Pour éviter de déranger la sieste des petits, pouvoir déplacer les activités plus loin City stade ? 

Eviter la concentration d’enfants en créant des lieux d’activités différents (éviter vélos et jeux de 
ballon sur le même lieu (sécurité de tous) ou créer un espace pour grands et un espace pour petits. 

Essayer de faire qu’une classe ne soit pas salle de classe et salle d’activités. 

La salle de motricité est trop petite pour le nombre d’enfants et donc très bruyante. 

 

Service technique : 

Dégradations légères dans les toilettes municipales mais surtout saletés. 

Ecoulement de l’eau difficile. 

Pas assez de places de parking autour de l’école surtout aux entrées et sorties des élèves et 
difficultés de déneigement entre les voitures. 

Manque de place pour stocker la neige autour de l’école surtout si les immeubles vont se construire 
sous l’église (pour le moment c’est là le stockage). 

Il faudra la déplacer et l’évacuer ailleurs d’où plus de travail plus de déplacement d’engins et de 
pollution.  

Les dos d’âne sont trop raides et secoue trop les engins accrochés derrière. 

Pour renforcer la sécurité (vitesse) , les chicanes ne seraient être une solution adaptée car le 
déneigement ( commune / DDE-DIR) sera impossible (largeur des lame et slalom compliqué) 

Le carrefour vers Peillonnex (Vers CHEZ MOI) serait à aménager autrement. 

Les containeurs tri sélectif du carrefour de Chez Bauffonds est dangereux pour la visibilité des 
conducteurs, il devrait être déplacé un peu plus haut au carrefour de Larsenex . En projet 

  

Remarques sur la vie communale.  

Autres points qui ont été abordés : 

Pas assez de transports par PROXIMiTI pour les habitants. 

Extension de la commune avec augmentation de la population : plus de brassage et surtout problème 
du manque d’eau. 

Manque d’un commerce de proximité. 

Sécurité et vitesse excessive. 


